



Entretien téléphonique du patriarche Cyrille avec le patriarche Porphyre de Serbie



Service de communication du DREE, 25.02.2025. Un échange téléphonique entre Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et Sa Sainteté le patriarche Porphyre de Serbie a eu lieu le 25 février 2025.

Les deux primats ont échangé leurs vœux à la veille du Grand Carême et se sont assurés de leurs prières. Ils ont ensuite partagé sur les problèmes que rencontrent les Églises orthodoxes, disant espérer que les conflits et les confrontations seraient surmontés.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Irénée de Bačka et l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, ont pris part à l'entretien.